

Si ce résultat de parité a été vierge, on le doit à deux gardiens, Dupé côté Nice, Köhn côté Monaco qui ont rivalisé d'adresse même si le second a commis une faute monstrueuse sur un dégagement qui aurait dû permettre à Sofiane Diop d'ouvrir la marque... sans l'aile de pigeon de Kehrer...

### **Dupé et Zakaria, les meilleurs sur le terrain...**

Manifestement, Claude Puel, l'entraîneur Niçois, a décidé de jouer l'alternance dans les cages, bénéficiant de deux très bons goals, Maxime Dupé et Yehvann Diouf. Contre Monaco, c'était donc le premier qui a gardé les buts des Aiglons et de la meilleure des façons. Dès la 3<sup>ème</sup> minute, Nice aurait pu se retrouver mené 1 à 0 comme trop souvent cette saison. Mais Maxime Dupé a réalisé un arrêt de grande classe devant le plus dangereux des joueurs adverses, Balogun. A la 31', c'est encore lui qui ferme l'angle de Biereth. Et c'est encore lui qui met en échec Golovin à la 47'. C'est toute la défense qui sous l'impulsion du Commandante, Dante, qui s'est mise au diapason de son gardien. Oppong, Clauss et Abdi. Les deux latéraux, du pied ou de la tête ont même essayé d'ouvrir le score sans succès. Au milieu, Sanson a réalisé son meilleur match depuis longtemps, bien au-dessus de ses trois partenaires, Vanhoutte, Louchet et Bernardeau qu'il faudra revoir. En attaque, Diop a beaucoup tenté sans réussite tout comme Wahi.



### **Un programme chargé pour les Niçois à venir...**

Côté Monégasque, on aura apprécié la solidité défensive d'un Zakaria, l'activité d'un Camara. Le match aurait pu se débloquer sur la faute de main de Kehrer mais l'arbitre, M. Bastien, après avoir accordé le penalty, s'est dédit. Mais Monaco aurait pu marquer par Balogun, la balle heurtant la barre transversale. Dès lors, Réjouissons-nous comme Claude Puel de ce point pris qui ne fait pourtant le bonheur d'aucune des deux équipes. Les Niçois vont devoir aller à Lyon le dimanche 15 février à 20h45 avant de recevoir les Lorientais, le dimanche 22 février à 17h15 puis de se rendre au Paris FC, le dimanche 1<sup>er</sup> mars à 15h. Ensuite, il faudra retrouver les Bretons de Lorient chez eux pour espérer continuer l'aventure de la Coupe de France qui pourrait devenir le seul objectif des Azuréens pour retrouver l'Europe en cette fin de saison qui aura été particulièrement éprouvante. Ce sera le mercredi 4 mars à 21h pour ce quart de finale...

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité